

大竹商事の賃貸かわら版

賃貸経営マーケットレポート

■ 2018年5月号
 ■ <http://www.ootake-shoji.co.jp/>
 ■ info@ootake-shoji.co.jp

昭和3年に地元亀戸で創業しました。亀戸周辺の不動産仲介、
賃貸管理、売買、借地や資産運用など、お気軽にご相談ください。

亀戸・錦糸町・押上の不動産、賃貸マンション、
賃貸駐車場、賃貸管理、借地権・相続などの不
動産相談、マンション、一戸建、土地の売買等、
亀戸にある地域密着型不動産会社です。

発行人

有限会社大竹商事

取締役 大竹 哲夫

〒136-0071
東京都 江東区亀戸3丁目2-10

TEL 03-3681-0556



貸家の新設供給が全国的に減少している、と日本銀行のさくらレポートで報告されています。今後の市場における影響が注目されます

貸家の新設供給が全国的に減少している、と日本銀行のさくらレポートで報告されています。今後の市場における影響が注目されます

貸家の新設供給が全国的に減少している、と日本銀行のさくらレポートで報告されています。今後の市場における影響が注目されます

貸家の新設供給が全国的に減少している、と日本銀行のさくらレポートで報告されています。今後の市場における影響が注目されます

消費・投資等の需要動向

住宅建設は、弱含んでいる。持家の着工は、このところ横ばいとなっている。貸家の着工は、緩やかに減少している。分譲住宅の着工は、このところ弱含んでいる。総戸数は、2月は前月比8.2%増の年率92.6万戸となった。なお、首都圏のマンション総販売戸数は持ち直しの動きがみられる。先行きについては、当面、弱含みで推移すると見込まれる。

内閣府が4月16日にまとめた「月例経済報告」(平成30年4月)

ウオッチャード調査(街角景気)によると、「3カ月前と比較しての景気の現状に対する判断DIは、前月差0・3ポイント上昇の48・9で、緩やかな回復基調が続いている。先行きについて人手不足、コストの上昇、海外情勢等に対する懸念もある一方、引き続き受注、設備投資等

清々しい季節を迎えた。景気に大きく左右されない賃貸経営ですが、その景気がここへきて微妙な山場に差しかかったようです。また、民法改正の準備が着々と進んでいます。そこで、賃貸住宅市場を取り巻くここ1カ月の主だった動きをまとめてみました。



インバウンド効果が続いている

への期待がみられる」と、景気の回復基調をまとめています。日本銀行が4月12日に公表した「地域経済報告(さくらレポート)」によると、各地域の景気の総括判断は、6地域で「拡大している」「緩やかに拡大している」としているほか、3地域では「緩やかな回復を続けています」としています。

各地域の賃貸住宅の投資傾向を次のように報告しています。古屋。「貸家は、新築物件の入居ペースが鈍く、空室率が上昇しているため、このところ減少基調にある」(岡山)。

また、帝国データバンクが公表した3月調査の「TDB景気動向調査(全国)」結果によると、「3月の景気D Iは前月比0・1ポイント増の50・4となり、2カ月ぶりに改善した。国内景気は、輸出の好調や年度末需要がプラスとなつた一方で、住宅建設の減少に加え、原材料価格が高水準で推移したこと

の回復基調をまとめています。日本銀行が4月12日に公表した「地域経済報告(さくらレポート)」によると、各地域の景気の総括判断は、6地域で「拡大している」「緩やかに拡大している」としているほか、3地域では「緩やかな回復を続けています」としています。

各地域の賃貸住宅の投資傾向を次のように報告しています。古屋。「貸家は、新築物件の入居ペースが鈍く、空室率が上昇しているため、このところ減少基調にある」(岡山)。

また、帝国データバンクが公表した3月調査の「TDB景気動向調査(全国)」結果によると、「3月の景気D Iは前月比0・1ポイント増の50・4となり、2カ月

ぶりに改善した。国内景気は、輸出の好調や年度末需要がプラスとなつた一方で、住宅建設の減少に加え、原材料価格が高水準で推移したこと



インバウンド効果が続いている

賃貸住宅経営を取り囲む市場環境と足元好調な景気概況

賃家の投資は一服感がみられる減少基調

賃貸マンションの新ブランドを立ち上げ

自社の沿線中心に積極展開する動き加速

古くから多くの鉄道会社は沿線の不動産事業に積極的で、不動産開発専門の別会社を設立して地域の開発に取り組んできました。沿線の付加価値を高めるブランド志向や乗降客の増大を狙った分譲マンション・住宅・商業施設といった不動産市場のニーズにも意欲的に応えたものです。

京浜急行は、事業戦略の重点テーマの一つとして「賃貸事業・マンション分譲事業の戦略的展開」を掲げており、販売のみならず、管理、リノベーション、リフォーム等を強化しています。

東武鉄道の場合、賃貸マンションの新ブランドを立ち上げ、沿線を中心に展開するブランドを打ち出しています。今後も、新規開発やリノベーションなどにより沿線におけるさらなる賃貸マンションの開発を進める意向です。

小田急不動産は、小田急沿線、東京都心部エリアを中心に、賃貸マ

ンションをはじめ、不動産開発事業を積極的に推進する意向で、賃貸マンションブランドをシリーズ化しています。

小田急不動産は、小田急沿線、東京都心部エリアを中心に、賃貸マ

ンションをはじめ、不動産開発事業を積極的に推進する意向で、賃貸

マンションブランドをシリーズ化しています。

3社の事例を取り上げましたがこうした動きは他社にも共通しており、鉄道会社は目前の交通機関を持つていることから、交通インフラを活用した不動産投資、賃貸

ビジネスが展開しやすく、今後、さらに拍車がかかると見られます。

賃貸事業に積極姿勢の鉄道会社



地域開発、乗客対策も兼ねて、鉄道会社の積極的姿勢が目立ちます

3社の事例を取り上げましたがこうした動きは他社にも共通しており、鉄道会社は目前の交通機関を持つていることから、交通インフラを活用した不動産投資、賃貸

ビジネスが展開しやすく、今後、さらに拍車がかかると見られます。



三大都市圏では、住宅地・商業地平均とともに、東京圏・大阪圏・名古屋圏で上昇。地方圏では、商業地の平均が26年ぶりに上昇し、全用途平均でも26年ぶりに横ばいで、住宅地の平均では下落幅の縮小が継続しています。

こうした背景としては、全国的に雇用・所得環境が改善する中で、利便性の高い地域を中心に住宅地の地価が回復していることや、外国人観光客の増加による店舗・ホテル需要の高まりなどが影響して、商業地の地価が総じて堅調に推移していることなどが挙げられています。

貸借標準契約書」も改定しました。同時に、「サブリース住宅標準契約書」を改定しました。これにより、現在を取り巻く環境の変化等を踏まえたもので、原状回復や敷金返還の基本的ルールの明記等その他の民法改正の内容

